

Sind 90 Millionen Lebensversicherungsverträge plötzlich sinnlos?

Dass die klassische Lebensversicherung in Bedrängnis geraten ist und sich schon einige Versicherer im Neugeschäft komplett davon verabschiedet haben, ist kein Geheimnis. Nun hat Allianz-Leben-Chef Markus Faulhaber mit neuen Äußerungen für Aufregung gesorgt.

Und dass, obwohl die Allianz in der Vergangenheit und wohl auch in absehbarer Zukunft gute Geschäfte mit der Lebensversicherung macht. Der Bund der Versicherten warnt vor unüberlegten Reaktionen von Kunden.

Lesen Sie die Pressemitteilung unter <http://www.assekuranz-info-portal.de/presse/versicherungen/2015/10/allianz-halt-klassische-lebensversicherung-fur-nicht-mehr-sinnvoll/>